

nicht leicht ein andrer sich mit ihm, bezüglich dessen, wozu den Maßstab nur man braucht, um es zu messen. Doch, was den Geist betrifft, so will man ihn nicht loben und sicher hat er hoch sich niemals noch erhoben.

2.

Die erste wurde oft von Dichtermund besungen,
die zweite, weit gefaßt, ist von dem Meer umschlungen,
das Ganze wäre für ein paradiesisch Reich
ein Name, für ein Reich, wo duftig stets und weich
die Lüfte weh'n, doch ist es nur in Wirklichkeit
der Name einer Stadt, berühmt aus alter Zeit,
die aus der Asche sich von neuem stolz erhoben,
die gegenwärtig noch die Reisenden beloben,
in der sich bietet zu bewunderungsvoller Schau
ein mächtig steigender und reich gezielter Bau.

Heinrich Deinhardt.

Ein Gastmahl im Missionshause in Goldenlane.

London, die Hauptstadt des brittischen Reiches, mit ihren Millionen Einwohnern und einem Labyrinth von Straßen und Häusern, besitzt neben dem unermesslichen Reichthum und Luxus eine so massenhaft dahin flutende Armut, ein so schreckliches Elend, wie es Wien wohl kaum ahnen kann.

Dieses Elend erzeugt das Verbrechen in seinen schrecklichsten Gestalten; ganze Stadttheile sind der Wohnsitz desselben.

Inmitten dieser Höhlen des Verbrechens und der Trunkenheit hatte vor acht Jahren ein einzelner Mann ohne